

[Link to article](#)

Comisionado Manolo Reyes entrega un cheque de 175.000 dólares a Hermanos de la Calle

El dinero, de procedencia pública, se utilizará para ayudar a indigentes de Downtown Miami a conseguir trabajo y vivienda



Narciso Munoz, president de Hermanos de la Calle, recibe el cheque

MIAMI.- El comisionado [Manolo Reyes](#), en su calidad de presidente de la **Downtown Development Authority** (Miami DDA), entregó un cheque por 175.000 dólares a [Hermanos de la Calle](#), una organización no lucrativa que apoya a las personas sin hogar en Miami.

A través de su colaboración con **Hermanos de la Calle**, Miami DDA ha ayudado a más de 180 personas a conseguir vivienda estable y ha atendido a más de 1.309 indigentes en el área de Downtown Miami.

“Este donativo es parte del compromiso continuo de Miami DDA para marcar una diferencia en la vida de las personas sin hogar”, afirmó el comisionado.

Miami DDA es una agencia independiente de la Ciudad de Miami, financiada con un impuesto especial sobre las propiedades del distrito, cuya misión es hacer crecer, fortalecer y promover la salud económica de Downtown Miami.

Por su parte, la **Fundación Hermanos de la Calle** es una organización sin fines de lucro que asiste a cientos de personas sin hogar a través de varios programas y proyectos dedicados a conectarlos con los recursos disponibles en Miami para indigentes. Además, trata de reconectarlos con sus familias, les encuentra refugio, empleo y otros servicios.

October 4, 2024

UMV: 585,618

Narciso Muñoz, presidente de **Hermanos de la Calle**, explicó que los programas impulsados por su fundación buscan ser autosustentables. “Alquilamos viviendas para las personas sin hogar, pero estas, a su vez, deben trabajar y pagar la renta”, dijo Muñoz.

“Claro, hay que salir a alquilar una vivienda, pagar tres meses por anticipado”, comentó, agregando que esta es parte de la ayuda que proporciona la fundación.

“Tratamos de que estas personas sean autosuficientes. Además de darles un techo, les ayudamos a preparar sus documentos para que puedan reinsertarse en la sociedad”, añadió.

“Nosotros caminamos las calles todos los días buscando a las personas que necesitan ayuda. Otros nos contactan por teléfono o a través de nuestras páginas web”, explicó Muñoz, quien detalló que actualmente tienen a 160 personas viviendo en sus programas de viviendas y a 40 más en hoteles.

La fundación también ofrece refugio temporal a inmigrantes recién llegados. “Los acogemos hasta que se estabilizan, les ayudamos a encontrar trabajo y a conectarse con abogados. Ellos vienen aquí para salir adelante y les damos esa oportunidad”, aseguró Muñoz.

“Creemos que es muy importante que quien recibe ayuda, también ayude. Ese es el concepto de **Hermanos de la Calle**”, subrayó Muñoz, quien inició su proyecto hace ocho años repartiendo comida a los indigentes en las aceras de Miami.